
みなさん観に来てください 

◆日時：１月２２日（日）８：５０ 

◆場所：桜野コミュニティセンター 集会室 

◆ゲスト：いと♥愛ガールズ 

◆募集人数：５０名程度（先着順） 

事前にコミュニティセンターまで 

お申し込みください。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新民生児童委員の紹介（令和 4 年 12 月から）よろしくお願いします。 

令和５年１月 1 日 

桜野校区社会福祉協議会 
広 報 第 ４９ 号 

事務局 桜野コミュニティセンター内 
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新春�桜野校区芸能のど自慢大会 

≪スケジュール≫ 

受付 8：30 

開式 8：50 

オープニング 

いと♥愛ガールズ 

芸能の部 

のど自慢の部 

閉会 12：15（予定） 
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【民生児童委員退任のあいさつ】 

民生児童委員の大役を受けて六年間、当初不安な

気持ちでいっぱいでしたが、多くの方と接する中で、

出会いの素晴らしさや絆づくりの大切さに、私自身

が育てて頂いた様に思います。福祉に携わる様にな

り、活動の広さと奥深さ、その折々が学びであり、

自身を見直す良い機会を得る事ができ、心から感謝

申し上げます。今後、地域の中で少しでも役立てる

事があれば、お手伝いさせて頂きたいと思います。

最後に、校区社協事業にご協力下さいました関係者

の皆様、大変お世話になり有難うございました。 

桜井東 民生児童委員 吉田常子 

大したお役にも立てず、皆様に助けられての 6 年

間でした。一期目の 3 年間は民生児童委員のお仕事

や校区社協の行事等で忘れてご迷惑をかけない様

に一生懸命でした。二期目はコロナ禍で全部が中止

や延期になり皆様とお会いできなくなりました。コ

ロナがこんなに長く続くとは思いもしませんでし

た。先日社協からの物品の配布に回ったんですが介

護の必要なお年寄りがたくさん増えています。この

お仕事に関わって多くの人との触合いや、体験がで

きた事は有難く感謝です。皆様のご健康とご多幸を

お祈りしております。 

   大町 民生児童委員 久保田眞佐子 

民生児童委員になって、6 年の任期を終えること

となり、皆様の温かいご支援とご協力を賜り活動が

出来たことに感謝申し上げます。事業を通し、いろん

な方々と出会いふれあって、様々な貴重な体験が出

来て良い思い出になりました。近年はコロナ禍によ

り活動が思う様に出来なくなった事が心残りです。

皆さま方がこれからも健康で元気に過ごされること

をお祈り申し上げます。いろいろと本当にありがと

うございました。 

間少路・久米 民生児童委員 水﨑龍二 

六年間を振り返り長かったような短かかったよう

な思いです。一期目は校区社協の行事活動がスムーズ

にでき、二期目からはコロナのため出来ることが出来

なくなり活動が制限され寂しさを感じました。地域の

いろんな方に出逢い、顔を覚えてもらい、又素晴らし

い仲間にも出逢い、ささえあい、助け合いながら楽し

く活動が出来たことに感謝しています。人の役に立て

た喜びを痛感しています。今後も学んできたことを生

かしながらこれからは地域ボランティア活動のお手

伝いが出来たらと思っています。 

お世話になりました。 

本村・松井 民生児童委員 髙田和子 

六年前、川上地区は区長が民生児童委員を兼任し

てありました。その負担を少しでも減らそうとの思

いで職に就きました。最初は不安だらけでしたけ

ど、自分に出来る民生児童委員をやろうと決め取組

んできました。活動していく中で素晴らしい 5 人の

仲間が出来ました。また一人暮らしの方を訪問した

時「いつも有難うございます」と言われた際の笑顔

を見るたびに活動してよかったと思いました。それ

から私自身の終活についても考えるようになりまし

た。私は桜井が大好きです。自分達の地域は自分達

で良くしようと思いいろんな事に取り組んでいき、

これからも新しい自分探しの旅を続けていきたいと

思います。 

     川上 民生児童委員 山本政利 

 

12 年間、民生児童委員として桜野校区社協の中

で、皆様に支えて頂き乍ら楽しく活動する事が出来

ました。感謝の気持ちで一杯です。振り返ると、校

区行事では、たくさんの方々との出会いがあり、桜

野の色んな事を学ぶ機会にもなりました。コロナ以

前に皆んなで盛り上がった「のど自慢や芸能祭、お

一人暮らしの集い事業、観劇などなど、、、」忘れられ

ない楽しい思い出がいっぱいです。長い間本当に有

難うございました。 

野北浜 民生児童委員 白石美登世 


